

Adolfo Allende Sarón

## Noticiario musical

### INICIACION DE LA TEMPORADA SINFONICA

La Orquesta Sinfónica dependiente del Instituto de Extensión Musical de la Universidad de Chile, realizó el primer concierto de la temporada oficial, bajo la dirección del maestro Víctor Tevah, con un programa que incluía la obertura Leonora N.º 3 de Beethoven, una sinfonía en re mayor de Haydn, el concierto en sol mayor de Mozart (K 216), teniendo a Enrique Iniesta en su parte solista, y el poema sinfónico denominado "Till Eulenspiegel lustige Streige", perteneciente a Ricardo Strauss.

Todas las obras mencionadas tuvieron en Tevah a un animador entusiasta, aunque no muy refinado en la concepción estilística. Iniesta, por su parte, ofreció una expresiva versión de la obra mozartiana, algo malograda, acaso, por el estado de nerviosidad en que se presentó el artista, notorio, principalmente, en el Rondo del concierto cuyo tema inicial se sintió confuso.

### EL CUARTETO DROLC

El sábado 8 de mayo se presentó en el Teatro Municipal el "Cuarteto Drolc", de Berlín, con el auspicio del Instituto Chileno-